



Zwei neue Werke von Emil Dimmler

Melchisedech

Gedanken über das Hohepriestertum Christi
nach dem Hebräerbrieff

Geheftet M. 12.50 / gebunden M. 18.50

Dimmler hat sich ein erhabenes und für alle christliche Religionen und Liturgien grundlegendes Thema ausgesucht.

Die Absicht des Werkes ist, das rein Geschichtliche und Zufällige nach Möglichkeit beiseite zu lassen und einiges allgemein Gültige und Bleibende aus dem Hebräerbrieff herauszuheben und ins Licht zu stellen. Nur auf die Hauptsache, das Hohepriestertum Christi, soll eingegangen werden, um dadurch die Bedeutung des täglichen Messopfers klarer herauszuheben. So soll das Buch dazu beitragen, den Sinn für die Liturgie der Kirche zu erschliessen.

Gehalt und Form zeigen die alten Vorzüge Dimmlerschen Geistes.

Erlösung

Gedanken über den Heilsplan Gottes
nach dem Römerbrieff

Geheftet 15 Mark / gebunden 21 Mark

Aus den Briefen des Apostels Paulus trägt Dimmler alles zusammen und legt es unter Hinzuziehung anderer Schriftstellen aus, was sich auf die Erlösung des Menschengeschlechtes bezieht. Das erste Kapitel schildert, an die Eingangsworte des Römerbrieffes anknüpfend, das Elend derer, die unter der Herrschaft der Sünde stehen, ohne die Gnade Gottes zu besitzen. Auf diese düstere Frage geben die folgenden Teile die Heils-Antwort; sie schildern die Freiheit der Erlösten vom Zorne Gottes, von der Knechtschaft der Sünde und von der Knechtschaft des Gesetzes und die Seligkeit der Erlösten unter dem Gesetze des Heiligen Geistes. Der letzte Teil erörtert die schwierige Frage der Gnadenwahl und der Ausschliessung Israels vom Heil.

Wir liefern bar mit 33 1/2% einschliesslich Einband (Partie 13/12)

VERLAG JOSEF KÖSEL & FRIEDRICH PUSTET/KOMM.-GES.
VERLAGSABTEILUNG KEMPTEN

